



**Mi Universidad**

**Ensayo.**

*Nombre de la Alumna: Manuel Alfaro Zamorano.*

*Nombre del tema: unidad 4*

*Cuarto Parcial*

*Nombre de la Materia: Bioética*

*Nombre del profesor: Mónica Elizabeth Culebro Gómez*

*Nombre de la Licenciatura: Enfermería*

*Segundo Cuatrimestre 2ºB*

*Comitán de Domínguez, Chiapas a 1 de Abril del 2023.*

# Bioética en la práctica de la enfermería.

## La eutanasia

La eutanasia es el adueñarse de la muerte de modo anticipado, poniendo fin "dulcemente" a la propia vida o a la de otros.



## CONAMED

es un órgano desconcentrado de la Secretaría de Salud, creado por decreto presidencial, publicado en el Diario Oficial de la Federación del 3 de junio de 1996, para contribuir a tutelar el derecho a la protección de la salud así como a mejorar, la calidad en la prestación de los servicios médicos.



## Negligencia médica

a el riesgo de incurrir en conductas que constituyen infracciones a la normatividad jurídica. Este tipo de faltas en su mayoría, están establecidas en el Código Penal Federal y en las leyes reglamentarias, relativas al ejercicio de las profesiones.



## Delito de lesiones

consiste en causar lesiones a una persona, entendiéndose por estas según el artículo 288 del Código Penal Federal, toda alteración en la salud o daño que deje huella material en el cuerpo.



## Homicidio y violencia obstétrica

Homicidio: Su importancia reside en que a través de su análisis se exponen las debilidades estructurales y funcionales de los sistemas de salud.

Violencia Obstétrica: el que se apropie del cuerpo y procesos reproductivos de una mujer, expresado en un trato deshumanizador, abuso en el suministro de medicación o patologización de los procesos naturales



## delitos contra la reproducción sexual y contra la venta de órganos.

D. Vs reproducción sexual: la reforma de marzo de 2011 introdujo un nuevo tipo penal para sancionar a quienes lleven a cabo procedimientos dirigidos a producir una esterilización no consentida por la persona, ya sea que esta sea hombre o mujer.

tráfico de órganos: consiste en la extracción, venta y compra clandestina de partes del cuerpo humano



## Narcotráfico y discriminación

Narcotráfico: es el comercio ilícito de sustancias psicotrópicas y/o narcóticos es la principal expresión de la delincuencia organizada, además de que de su comisión se originan otros delitos como el acopio y tráfico de armas, lavado de dinero, tráfico de indocumentados, extorsión y secuestro, entre otros. Discriminación: es uno de los peores males que lacera a la sociedad. El trato desfavorable o desprecio en contra de las personas o grupos sociales no solamente afecta los derechos humanos



## delitos que comenten servidores públicos.

va responsabilidad administrativa del médico como servidor público por el ejercicio de su profesión tiene como un punto importante de referencia el crecimiento de la población que atiende, así como los problemas de trámites administrativos que muchas veces lejos de ayudarlo a brindar una atención médica con calidad y calidez generan un punto de riesgo al que diariamente se pueden enfrentar el paciente y el médico.

